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记者 孙婷

那么电影节在合肥的举办，究竟给合

肥带来了哪些实质性的东西？“这是很明显

的，提升了合肥的知名度、美誉度，很多导

演和演员来到合肥，让他们了解合肥，或许

他们的下一部电影就会在合肥取景，这对

于合肥的招商引资和文化生活都有大大的

益处。”

该负责人还表示，正是这一次举办大型

文艺活动，让他们有了办活动的经验，“以后

这样的活动当然会多多争取。”

谈事业 电影是终身伴侣

鲍德熹征战影坛多年，2001 年凭借

《卧虎藏龙》，鲍德熹荣获奥斯卡金像奖最

佳摄影奖殊荣，他表示三十多年来自己最

大的变化是“头发很快没了，胡子很快白

了，很快地老了”。已经花甲之年的鲍德

熹，依旧还坚守在电影行业，他乐此不疲

地不断创作不断挑战，“我觉得电影是我

的工作，也是我的生命，如果不拍电影我

真是不知道自己要做什么，虽然头发光

了、胡子白了，但是我的精力还是很旺盛，

所以我觉得我还可以拍十年，精神地拍十

年。”对于60岁后考虑找老伴的传言，鲍

德熹笑言那只是误传，并一再强调“电影

就是我的老伴，我的终身伴侣”。

谈奥斯卡 拿奖需天时地利人和

鲍德熹并不认可媒体经常提到的“冲

奥”概念，“‘冲奥’这个词是媒体提出来的，

但有些东西不是随便‘冲’的，对于‘冲奥’

这个词，我个人就很不以为然，我们不应该

用这样的词。如果一个电影拍得好，能够

打动观众、特别是美国观众的心，那你就有

了好电影的基础。”“好电影在某一年当中

能够出类拔萃、令人瞩目，是需要天时地利

人和，这三样缺一都不行。”作为过来人，

谈及中国电影角逐奥斯卡需要具备怎样的

实力，鲍德熹一再强调：“奥斯卡奖项可遇

不可求，但有一点，只要我们中国的电影人

能够拍一部电影是对得起自己的良心，那

这个电影就有它的希望和机会。”

金鸡百花电影节
合肥收入8000万？

组委会：完全瞎掰
第 20 届金鸡百花电影节刚刚在合肥落幕，就有媒体昨日爆出消息：电影节合肥投入

6000万，收入8000万，金鸡在合肥下了个“金蛋”。昨日记者采访组委会相关人员得知：“这

个数字完全是瞎掰，电影节刚刚结束，我们都没有统计出具体的数字。”

昨日，某媒体爆料的电影节收入分为

两大块：门票和吉祥物等衍生品收入约

3000万，赞助费约5000万，共计8000万，对

此，记者电话连线电影节组委会一位负责

人，他回应：“这是完全没有的事，还没来得

及统计。”那么收支是否可以平衡呢？“粗略

估计，应该没问题。”

至于商家赞助的具体数字以及日后是

否会公开财务等问题，该负责人回应：“很

多商家都是友情赞助的，具体数字不方便

透露，这是商业机密，而且日后也不会透

露，因为我们没有这个义务透露账务。”

以后还会举办大型文艺活动

账务没有义务公开

鲍德熹：奥斯卡不能随便冲

由《周渔的火车》导演孙周执导，

奥斯卡最佳摄影得主鲍德熹掌镜，李

冰冰、孙红雷、段奕宏等主演的电影

《我愿意》目前正在拍摄中。鲍德熹日

前接受了本报记者专访，拍多了古装

戏 的 他 ，直 言《我 愿 意》就 是 要 走

fashion（时尚）路线。说起华语影坛继

《卧虎藏龙》以来，十年“冲奥”艰辛路，

他直摇头，“奥斯卡奖并不像奥运比

赛，只要够优秀就会得到相应名次。

有些东西不是随便‘冲’的，电影人要

对得起自己的良心！”记者 吴笑文

星报讯（记者 胡昊） 精彩纷呈的第

四届农歌会，以其浓郁的农家风味，显示

出独特的文化魅力和深远影响，给全国

广大农民朋友带来了一场精美绝伦的视

听盛宴，引起社会各界的强烈反响。

“对滁州而言，农歌会不仅仅是一场

高水平、有特色、有影响的文化盛会，更成

为滁州市目前闻名全国的一张‘国’字号

文化品牌。”滁州市民刘小姐说，每年的农

歌会演出，她都要争取去现场看一看，体

会一下农民兄弟的引吭高歌和“幸福表

情”。今年也不例外，看了今年农歌会的

演出，她感觉“农民和农村的精神面貌一

年比一年好，党的惠农政策和农村文化建

设，真的给农民带来了实实在在的好处！”

而凤阳小岗村现任党委书记郑树锐

说得更直接：“经过一年的辛勤劳动，克

服了各种自然灾害，猪羊满圈粮满仓，农

民兄弟的喜悦之情，自然要痛痛快快地

表达出来！”郑树锐说，今年的农歌会，农

民歌手再次登台，水平一点也不亚于专

业歌手，更重要的是，他们代表农民群体

唱出了农民的喜悦心情，歌会为农民专

门谱写的新歌，都体现了政府以及一线

的艺术家们，对农民兄弟的深深情意。

中央、省、市上百家媒体，第一时间

运用文字、图片、音响、画面等形式，齐声

“唱响”中国农民歌会，全国主要网络媒

体均在首页显著位置对“歌会”进行了浓

墨重彩的报道。全国亿万读者、观众和

听众，真切感受到“歌会”的恢宏气势。

星报讯（记者 吴笑文） 10月30日，艺

人丁子峻将在杭州西湖边举行婚礼，他强

调婚礼会响应环保，并且也会将蜜月献给

公益事业。丁子峻透露自己的婚礼主题就

两个字“真实”：“我们想做的主题是真实，

把我们的感动片段让大家看到，希望清雅

一点。”

据了解，婚礼花了将近一年时间设计，

从场地到婚纱，都是丁子峻一个人完全承

担。从小出身于“钻石家族”的他亲自设计

了妻子婚礼佩戴的珠宝，就连新娘子的婚纱

也是他亲自设计的。丁子峻还考虑到杭州

和香港的婚礼风俗不同，因此他的婚礼会是

一个半开放式婚礼，可以让更多粉丝一起分

享他的喜悦。婚礼还请到了唐季礼导演做

主婚人，主持则请堂弟丁子高担任。

丁子峻娶娇妻邀粉丝观礼

歌声嘹亮，护农情深，各界热议农歌会

“农民喜悦之情，就应该痛快表达！”


